

JAグループ山形は、2015年10月1日に設置した。同センターは2015年10月1日に設置した。

業務に当たってきた。  
JAグループ山形は、2015年10月1日に設置した。同センターは2015年10月1日に設置した。

JAグループ山形は、2015年10月1日に設置した。同センターは2015年10月1日に設置した。

JAグループ山形は、2015年10月1日に設置した。同センターは2015年10月1日に設置した。

## 現場に出向き積極提案

J Aグループ山形は、4月1日から地域・担い手サポートセンターの体制と機能を一段と強化する。これまでのJA山形中央会農業農政部から独立させ、事務所をJAビル1階に移転。後方支援中心から担い手に出向く活動に重点を移し、専任の職員18人が訪問活動や担い手確保、産地づくりに向けた提案活動などを展開していく。

## 地域・担い手サポートセンター

# 支援体制を強化

## 独立部署 専任18人へ増 JAグループ山形

JAビル隣の駐車ビルには、18年にデビューする県産米新品種「雪若丸」とともに「協同の力で地域の農業振興と担い手をサポート! 農業経営の相談はJAグループへ」の垂れ幕が掲げられた。新たな取り組みをアピールしている。



J A駐車ビルに掲げられた地域・担い手サポートセンターの垂れ幕